

Rencontre avec les familles des martyrs de la Résistance et des défenseurs des sanctuaires sacrés - 2 /Jan/ 2025

À la veille du cinquième anniversaire du martyr du général Qassem Soleimani, l'Ayatollah Khamenei a tenu une rencontre avec la famille du martyr ainsi qu'un groupe de familles des martyrs de la Résistance et des défenseurs des sanctuaires sacrés. Lors de son discours, il a mis en lumière l'héritage du général Soleimani, soulignant que son école de pensée constitue une voie vers la concrétisation des idéaux de l'Islam et du Coran :

« Le général Soleimani était bien plus qu'un stratège militaire. Il a su incarner, par ses actes et ses sacrifices, un modèle de fidélité aux principes coraniques. Suivre cette voie, c'est œuvrer pour l'accomplissement des objectifs divins. »

rencontre avec les familles des martyrs de la Résistance et des défenseurs des sanctuaires sacrés.

Le Guide suprême a également renouvelé son soutien aux mouvements de résistance dans la région :

« Tôt ou tard, le peuple syrien triomphera de l'occupation. La résistance se poursuivra au Yémen, en Palestine et au Liban, portée par la foi et la détermination. »

Dans un vibrant hommage aux martyrs, il a évoqué la vision du général Soleimani :

« Pour lui, l'Iran tout entier était un sanctuaire sacré. Si les défenseurs des lieux saints n'avaient pas versé leur sang, ni nos sanctuaires ni nos sites sacrés ne subsisteraient aujourd'hui. »

L'Ayatollah Khamenei a souligné le lien profond entre la sincérité du général Soleimani et l'honneur dont il jouit aujourd'hui, symbolisé par l'afflux incessant de pèlerins venus honorer sa mémoire :

« Comme le souligne le Coran, la gloire véritable est entre les mains de Dieu. Comprendre cette vérité est un impératif pour orienter nos vies avec discernement et droiture. »

Lors de son hommage au général Qassem Soleimani, l'Ayatollah Khamenei a évoqué les qualités exceptionnelles de ce dernier, le décrivant comme un « grand combattant et un ami proche », dont le courage, la rapidité d'action et la présence résolue sur le terrain sont restés inégalés.

Le Guide suprême a rappelé l'implication décisive du général Soleimani dès les premières années des interventions américaines en Afghanistan et en Irak :

« L'occupation de ces deux pays par les États-Unis avait un objectif clair : affaiblir l'Iran. Cependant, avec une sincérité et une bravoure incomparables, il a affronté cette menace sans se laisser intimider par la façade de puissance américaine. Au final, ces invasions ont échoué et leurs complots ont été déjoués. »

Insistant sur la modestie du général Soleimani, qui s'abstenait de narrer ses exploits ou de les consigner, l'Ayatollah Khamenei a déclaré :

« Les informations sur le rôle crucial de Soleimani dans ces événements doivent être documentées et intégrées dans les archives politiques nationales, afin que les générations futures puissent connaître et s'inspirer de cette partie essentielle de notre histoire. »

L'Ayatollah Khamenei a salué la bravoure d'un petit groupe de jeunes irakiens qui, sans armes ni soutien, ont

défendu le sanctuaire de l'Imam Ali (as) contre les forces américaines. Il a déclaré :

« Dès le début, le général Soleimani, guidé par un profond sens du devoir, a établi un lien avec ces jeunes, les soutenant dans leur résistance. Cette action héroïque a été amplifiée par l'intervention remarquable de la marja'iyya religieuse, qui a joué un rôle déterminant. »

Le Guide suprême a ensuite décrit les intentions américaines derrière l'occupation de l'Irak :

« Les États-Unis n'étaient pas venus pour partir. Leur objectif était de succéder à Saddam Hussein et de s'installer durablement dans le pays. Cependant, grâce à l'intervention décisive de Soleimani et de ses compagnons, les efforts américains ont été contrecarrés dans un combat complexe et prolongé, mêlant aspects politiques, militaires, médiatiques et culturels, pour permettre au peuple irakien de reprendre son indépendance. »

Concernant l'échec du complot américain de Daech, l'Ayatollah Khamenei a souligné :

« Si les jeunes irakiens ont été éblouissants dans leur lutte contre le terrorisme takfiriste, le rôle de Soleimani a été incomparable. Par son initiative audacieuse, son courage sans égal et son engagement total, il a joué un rôle clé dans la défaite de ce complot qui menaçait la survie de toute la région. »

Sur la stratégie militaire du général Soleimani, l'Ayatollah Khamenei a mis en lumière son approche unique visant à revitaliser le front de la Résistance :

« Le général Soleimani a su mobiliser et utiliser efficacement les forces patriotiques et les jeunes combattants de Syrie, du Liban et d'Irak pour redonner un nouveau souffle à la Résistance. »

Le Guide suprême a également rappelé l'impact de la fatwa historique de la marja'iyya, qui a incité des milliers de jeunes irakiens à rejoindre les rangs de la lutte contre Daech, malgré l'absence de moyens logistiques et militaires :

« Soleimani, épaulé par le martyr Abu Mahdi al-Muhandis, a permis l'organisation, l'armement et la formation de ces jeunes, offrant ainsi une réponse décisive face à cette menace terroriste. »

L'Ayatollah Khamenei a évoqué la vision de Soleimani concernant la défense des lieux saints :

« Pour lui, la protection des sanctuaires sacrés ne se limitait pas à l'Irak ou à la Syrie. L'Iran lui-même était considéré comme un sanctuaire à défendre, une approche qui traduit l'importance fondamentale de protéger les lieux saints face aux agressions extérieures. »

L'Ayatollah Khamenei a insisté sur la centralité de la défense des sanctuaires sacrés dans l'approche du martyr :

« Pour Soleimani, protéger des lieux tels que les sanctuaires des Imams, celui de Sayeda Zaynab (as), les tombes des compagnons de l'Imam Ali (as), ainsi que la mosquée Al-Aqsa, constituait un principe fondamental. Cette dévotion lui a valu le titre de 'Martyr d'al-Quds', attribué par le martyr Haniyeh lors de ses funérailles. »

Le Guide suprême a également mis en lumière la vision stratégique du général, qui dépassait les frontières nationales :

« Soleimani analysait les affaires intérieures avec une perspective globale. Il comprenait que les grands événements régionaux ou internationaux influençaient directement notre pays. Grâce à cette analyse, il repérait les dangers au-delà de nos frontières et agissait de manière proactive pour les contrer. »

L'Ayatollah Khamenei a présenté les qualités exceptionnelles du général comme le socle de « l'École de Soleimani »

:

« Cette école est fondée sur l’Islam et le Coran. En incarnant ces valeurs, Soleimani est devenu une figure centrale, un modèle à suivre. Si nous adhérons à cette foi et à ces actions vertueuses, nous pourrions nous aussi marcher dans ses pas et bénéficier des faveurs divines. »

L’Ayatollah Khamenei a rappelé la valeur inestimable des sacrifices consentis pour protéger les sanctuaires sacrés, qualifiant de "grande erreur" les critiques qui remettent en question ces efforts :

« Certains, par manque de compréhension, imaginent que les récents événements dans la région rendent vains les sacrifices faits pour défendre les lieux saints. C’est une analyse erronée. Sans le combat courageux de Soleimani et des défenseurs des sanctuaires, il n’y aurait aujourd’hui aucune trace des sanctuaires sacrés de Sayeda Zaynab(p), et même ceux de Karbala et Najaf auraient disparu. »

Le Guide suprême a ensuite évoqué l’exemple de Samarra, où les takfiristes, soutenus par les États-Unis, ont détruit le mausolée des Imams al-Askari :

« Un moment d’inattention à Samarra a conduit à la destruction de ce sanctuaire. Si les jeunes croyants n’avaient pas risqué leur vie, d’autres lieux saints et symboles du cœur de l’Islam auraient subi le même sort. Mais les défenseurs fiers et courageux des sanctuaires ont infligé une défaite cinglante aux ennemis. »

L’Ayatollah Khamenei a mis en lumière la portée spirituelle et historique de la défense des sanctuaires sacrés :

« Dans la vision coranique, tout sang versé pour la cause divine n’est jamais vain, même en l’absence d’une victoire immédiate. Chaque sacrifice, du martyr Hamza à Uhud jusqu’à l’Imam Hussein à Karbala, demeure éternellement significatif. »

Le Guide suprême a rappelé que les mouvements et manifestations du faux ne sont que temporaires :

« Ceux qui parodent aujourd’hui seront un jour renversés par la foi et la persévérance des croyants. »

Il a également salué la vitalité de la Révolution islamique, soulignant que les jeunes générations continuent de démontrer leur engagement spirituel et leur ferveur :

« Après 46 ans, la République islamique est toujours vivante, comme en témoignent des jeunes tels que le martyr Hojaji, qui embrassent les pieds de leurs mères pour obtenir la permission de partir au jihad, à l’instar des jeunes des années 1980. »

Le Guide suprême, l’Ayatollah Khamenei, a rendu hommage à l’esprit de sacrifice des millions de jeunes Iraniens prêts à défendre l’Islam :

« Les défenseurs des sanctuaires ont prouvé que l’étendard de la résistance, malgré les complots et les investissements colossaux des ennemis, reste fermement hissé au Liban, en Palestine, en Syrie, en Irak et en Iran. »

Il a souligné l’importance des jeunes croyants et dévoués comme socle de la stabilité et de la puissance nationale :

« Ces jeunes sont un atout inestimable. Les exclure de la scène affaiblirait la nation et ouvrirait la voie à des scénarios de chaos et d’occupation. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné l’importance cruciale de la vigilance face aux menaces

extérieures. « Si notre nation a su préserver son intégrité face aux défis, il incombe également aux autres pays de prendre conscience des dangers qui les guettent », a-t-il déclaré. « Le retrait des jeunes forces dévouées et croyantes du champ politique et social ouvrirait la voie à un scénario catastrophique, semblable à celui qu'a connu la Syrie : un pays plongé dans le chaos, son territoire souillé par l'occupation de puissances étrangères, à l'image des États-Unis, du régime sioniste et d'autres entités agressives. »

Le Guide a par ailleurs fermement rejeté la légitimité de la présence des forces d'occupation en Syrie, affirmant avec conviction que « la Syrie est et restera la terre des Syriens ». Il a ajouté : « Les agresseurs qui foulent aujourd'hui le sol syrien devront inévitablement faire face à la détermination et à la puissance de la jeunesse syrienne. Leur retrait n'est qu'une question de temps. »

Évoquant la multiplication des bases militaires américaines en Syrie, le Guide suprême a lancé un avertissement sans équivoque : « Tout envahisseur qui s'accroche à un territoire qui ne lui appartient pas finira par en être chassé. Les bases américaines, symboles de l'arrogance impérialiste, seront réduites à néant sous les pas des combattants syriens, déterminés à libérer leur patrie. »

L'Ayatollah Khamenei, a une fois de plus martelé que « la victoire finale appartient aux croyants et aux peuples résistants ». S'adressant à une assemblée attentive, il a déclaré : « Le Liban, bien que meurtri par les épreuves, demeure un phare de la résistance. Il ne s'est jamais soumis et finira par triompher, tout comme le Yémen, qui incarne lui aussi l'esprit indomptable de la résistance face à l'oppression. Avec la grâce divine, les forces agressives, menées par l'Amérique avide et criminelle, seront contraintes de renoncer à leurs ambitions dans la région et de battre en retraite dans la honte. »

En introduction à son allocution, le Guide suprême a rappelé la dimension spirituelle du mois de Rajab, qu'il a décrit comme « un mois de prière, d'adoration et de recours à la miséricorde divine ». Il a souligné l'importance des invocations propres à ce mois, riches en enseignements et en concepts célestes, invitant les fidèles à « saisir cette opportunité pour unir leurs cœurs, leurs âmes et leurs intentions à l'océan infini de la grâce divine ». Il a ajouté : « C'est le moment de demander à Dieu la détermination, la force et la bénédiction nécessaires pour persévérer dans notre dévotion et notre lutte. »

Lors de cette réunion chargée d'émotion et de symbolisme, plusieurs familles de martyrs et de héros de la résistance islamique se sont rassemblées pour honorer la mémoire de leurs proches tombés au champ d'honneur. Parmi les participants figuraient la famille du martyr international, le général Qassem Soleimani, ainsi que les familles des martyrs des Défenseurs du sanctuaire, ces combattants qui ont sacrifié leur vie pour protéger les lieux saints de l'islam. Étaient également présentes les familles des victimes de l'attaque terroriste lâche qui a frappé le cimetière des martyrs de Kerman l'année dernière, un acte barbare qui a endeuillé la nation.

La cérémonie a également accueilli les familles des martyrs de la procession funéraire du général Soleimani en 2019, un événement historique qui a vu des millions d'Iraniens rendre un hommage poignant à celui qui incarne l'esprit de résistance face à l'impérialisme. Enfin, les familles des blessés et des martyrs des récents événements au Liban, témoins de la continuité du combat contre l'oppression, ont également pris part à cette assemblée.